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地域全体で子どもたちの学びや成長を支える「地域学校協働活動」 
 

 猛烈に蒸し暑い日が続いています。熱中症への危機意識を高め、対策に取り組んでいき

ます。保護者の皆様、どうぞご自愛ください。 

 さて、今年度の重点教育活動の一つとして、「地域学校協働活動」に取り組んでいます。

これは、「地域と学校がパートナーとなり、地域全体で子どもたちの成長を支え、地域を創

生する活動」です。少子化や子育て世代の多忙化を背景に、社会総掛かりで子どもを育て

る取組で、社会教育法に定められているものです。 

 その第１弾として、運動会では、地域の方にご指導いただき「陶音頭」を踊りました。

その後、６月２１日（土）の「リーダーキャンプ」は、綾川町の防災アドバイザーと育成

会が協働して「防災キャンプ」を実施しました。２５日（水）には、４年生が富士クリー

ン様を訪問し、「社会科見学」をさせていただきました。 

 今後も、５年生が「オイスカこども親善大使事業」（外国の子どもを学校に招待し、交流

する活動）を行います。また、B&G 様のご協力で、「ライフジャケット講習（１～３年）」

を行います。川や池、海で遊ぶ時は、必ずライフジャケットを着

用ください。 

２学期には、地域の方による「読み聞かせ」や、消防団のご協

力で「防災学習」、ミシン学習の際の「学習補助」を計画してい

ます。更に、「昔遊び体験」や「農業体験」にも、ご協力を募っ

ているところです。 

多様な人とかかわる活動を通して、豊かな学びと心を育んで

いきたいと考えています。        （福家 光洋） 

 

〈７月の主な予定〉 
  1日（火）⑥児童会、走ろう会 

②③富士クリーン出前授業（４年） 

4日（金）走ろう会 

5日（土）県小学生陸上競技交流大会 

7日（月）⑤⑥ライフジャケット講習 

（１～３年） 

8日（火）職員会議、下校 14:30 

 10日（木）②③オイスカ交流会（５年） 

15日（火）着衣泳②４年③５年④６年 

⑥クラブ 

  16日（水）1学期末懇談会、下校 13:00 

 17日（木）1学期末懇談会、下校 13:00 

 18日（金）④終業式、下校 13:30 

25日（金）学校諸費引落日 

〈８月の主な予定〉 

 21日（木）全校登校日 下校 10:00 

24日（日）PTA奉仕作業（予備日 8/30） 

25日（月）学校諸費引落日 

〈９月の主な予定〉 

 1日（月）①始業式、下校 13:30 

  2日（火）５時間授業、下校 14:30 

9日（火）⑥児童会 

16日（火）職員会議、下校 14:30 

18日（木）広島平和学習（６年） 

19日（金）小児生活習慣病予防検診（４年） 

24日（水）６竹研究授業、下校 14:30 

        ６竹以外 下校 13:15 

26日（金）⑤授業参観、⑥家庭教育学級 

30日（火）⑥クラブ 

【地域学校協働活動の取組】 



                   

 

 

１ 日程について 

 〇よかった ９３．４％（前年比＋２．７％） ●課題があった ６．６％  

〇事前に延期の場合のプランなどをお知らせいただいたので、何の心配もなかった。 

〇「できる限り子どもたちが練習してきた成果を発揮できるように」という、先生方の思

いが感じられる対応だった。結果的に、午後開催は、ベストなタイミングだった。 

●役員の人は担当業務を終えてから行くとテントの下には座りにくい状況の方もいた。 

●雨天の場合は順延ではなく、体育館で学年毎の入れ替わりで表現だけの開催が望ましい。 

２ 駐車場について 

 〇よかった ９９．３％（前年比＋６．２％） ●課題があった ０．７％  

○事前メールはとても分かりやすくよかった。 

〇思ったより駐車場が空いていたので利用しやすかった。 

●改善公園も駐車できるようにしてほしい。 

●PTA 役員のどの範囲までが西駐車場及び公民館を利用してよいのかが分からなかった。 

３ 観覧席、休憩所、トイレ等について 

 〇よかった ９２．８％（前年比＋４．５％） ●課題があった ７．２％  

〇体育館の開放や授乳室まで、お気遣いありがとうございました。 

〇思いやり席を少しずらしたことで、撮影場所が中に寄ることができてよかった。 

〇観覧席が入れ替え制でよかった。 

●１年生のトイレに、三角コーナーを用意してほしかった。 

●プールのトイレの開錠を、来年は忘れずに前もってしてほしい。入れなかった。 

●思いやり席は席が足りなかった。年配の方が近くで立ったまま見ていた。 

●多目的トイレも使用可能であればありがたかった。 

４ 競技・演技（徒競走・ペア競技・親子競技・表現運動・代表リレー・陶音頭）について 

 〇よかった ８９．７％（前年比＋８．３％） ●課題があった １０．３％  

〇半日の限られた時間の中で、「学年、ペア、親子、全校」という素敵なプログラムだった。 

〇代表リレーは見応えがあってよかった。代表なので、一人一人名前を呼んでもよかった。 

〇陶音頭は一体感を感じられて大変よかった。 

〇６年生以外は親子競技がないので、陶音頭があったことでよい思い出になった。 

〇陶音頭は、学校行事が地域の行事に繋がるので、よい試みだと感じた。 

●陶音頭は２学年毎で輪になるなどの工夫があるとよい。練習する時間もほしかった。 

●陶音頭を全員で踊ることに抵抗があった。運動会に地域の行事は入れてほしくない。 

５ その他のご意見 

〇子どもたちの笑顔が溢れて大成功を収めたのは、先生方のご指導や声かけが大きかった。 

〇ダンスや競技の練習を一生懸命に取り組んできたのがよく伝わった。感動した。 

〇その子ができる、がんばれる事に取り組んでいる様子を感じられよかった。 

○下級生への思いやりの場面が随所で見受けられた。 

 

全ての項目で、前年度を上回る評価になりました。「今までで一番楽 

しそうだった」「盛り上がった」という感想をたくさんいただきました。 

また、貴重なご意見やアイデアもいただきました。来年度に生かした 

いと思います。ありがとうございました。 

今後も、地域と学校が力を合わせて、子どもたちを心豊かに育ててい 

きたいと思います。よろしくお願いします。 

運動会アンケートの結果と主な意見 


